

Pagan a Pemex la fianza más grande del sector

Redacción
EL ECONOMISTA

LA AFIANZADORA Insurgentes, perteneciente a Grupo Financiero Aserta, pagó la reclamación de una fianza por 1,377 millones de pesos en favor de Pemex Exploración y Producción (PEP).

Ello como resultado de los incumplimientos por parte del consorcio estadounidense KBR, el cual opera en México bajo el nombre de Comisa, para la construcción de dos plataformas petroleras en el complejo de Cantarell.

La afianzadora menciona que dicho pago, el cual liquidó el pasado 19

de junio, es el más grande del sector afianzador y fue posible hacerlo gracias a las buenas finanzas que maneja.

“El pago hecho por Afianzadora Insurgentes es el más grande en los 118 años de historia del sector afianzador, el cual fue posible gracias a su solidez financiera y al respaldo de sus reaseguradores, fortalezas que dos de las calificadoras más importantes a nivel internacional, Moody’s y AM Best, han revelado desde hace varios años con una calificación de desempeño con grado de inversión y perspectiva estable”, refiere la compañía en un comunicado.

Para el analista de la compañía, José Ángel Montaña, la solidez de Afianza-

dora Insurgentes se basa en su “posición líder dentro del sector, a operaciones rentables bien capitalizadas y a una cartera de inversiones concentrada en bonos del gobierno de México de calidad de grado de inversión.

“Nuestra afirmación de las calificaciones de Aserta está basada en la posición líder sostenida del grupo dentro de la industria afianzadora Mexicana, y en sus operaciones rentables y bien capitalizadas, pero también considera su cartera de inversiones concentrada en bonos del gobierno de México de calidad de grado de inversión y su adecuado programa de reaseguros”, afirma Montaña. Asimismo, el grupo considera que este pago demuestra la responsabilidad social y el respaldo que la empresa otorga a sus clientes a través del otorgamiento de fianzas para garantizar el cumplimiento de sus compromisos.